

Expertos de Medio Oriente manifiestan preocupación por proyecto nuclear de Arabia Saudita



Beirut, 9 abr (RHC) Expertos de Medio Oriente manifiestan su preocupación con un proyecto nuclear de Arabia Saudita que se mantiene fuera de las salvaguardas estipuladas por la Organización Internacional de Energía Atómica.

El director general de la mencionada organización, Yukiya Amano, afirmó que pidió a Riad su compromiso para incorporarse a las regulaciones sobre la adquisición de material fisionable destinado a su primer reactor atómico, aunque aún no ha recibido respuesta sobre la propuesta.

Argumentó, en tal sentido, que el objetivo es poner en vigor un acuerdo, en virtud del cual la institución garantice el carácter pacífico del proyecto.

Recientemente Arabia Saudita anunció planes de invertir más de 80 mil millones de dólares en la construcción de 16 centrales electronucleares en las próximas dos décadas. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/187958-expertos-de-medio-oriente-manifiestan-preocupacion-por-proyecto-nuclear-de-arabia-saudita>



Radio Habana Cuba